

EXCELSIOR

# Multilibros

Por FRANCISCO ZENDEJAS

¡Atención, amigos lectores! Ahora que, según las más recientes noticias nacionales, nos quieren "argentinar", es urgente la lectura del tomo 40-41 del Archivo del Fondo (FCE), titulado **Examen de la violencia argentina**, por Justo Escobar y Sebastián Velázquez.

La "Nómina de muertos en un año" (1974-75) es de lo más impresionante. En Argentina, el terror ha liquidado, en ese lapso, a 507 personas. Esta lista de los muertos por causas políticas no hace distinciones en cuanto al origen de los asesinados: los incluye a todos: Hombres, mujeres, adultos, niños, de todas las categorías sociales en el país del Plata.

Pero ya sabemos que el terror no tiene cara, o por lo menos, no la da. Bueno, es entonces, leer detenidamente este libro de los argentinos Escobar y Velázquez, para enterarse siquiera de los nombres o siglas (como las de la AAA) bajo las cuales se es-

conden los autores de la violencia y el terror en aquel país. Se trata, a nuestro parecer, de una auténtica guerra civil, aunque no se nombre así. La masacre no tiene otro nombre, y es necesario recordar que ningún país de estos tiempos está inmune o alejado del terrorismo. Pocos son ya los países en este Continente que no viven todavía bajo un virtual estado de guerra, las bandas de asesinos proliferan por toda la tierra de Bolívar, San Martín y sus lugartenientes.

Una aclaración necesaria: No importa a qué bando político pertenezcan los terroristas de América Latina, ambos lados sólo sirven a los fines del imperialismo y sus agencias encargadas de diseminar el terror y la guerra civil en estos países. A este respecto, el libro de Escobar y Velázquez es claro, diáfano. Ellos señalan, con singular valentía, cuáles son las fuentes del terrorismo en su país. Hay que leerlos.

## EL SOL DE MÉXICO

# Desestatizará Argentina las Gasolineras de Exxon y Shell

NUEVA YORK, agosto 12 (AFP).— Argentina devolverá próximamente a Exxon y Shell Oil el control de unas 3 mil estaciones distribuidoras de gasolina y de productos petroleros, nacionalizadas en 1974, estimó hoy aquí la revista "Business Week" en su último número.

Esas estaciones de servicio quedaron controladas por Yacimientos Petrolíferos Fiscales (YPF) hace dos años, pero ningún acuerdo se estableció sobre la indemnización de las compañías petroleras extranjeras, recordó la publicación.

Interrogado al respecto, un portavoz de la Exxon declaró esta tarde aquí que las negociaciones tenían lugar desde hace varios meses entre la corporación y el gobierno argentino pero que no se ha establecido algún convenio.

YPF manejaba alrededor de la mitad del mercado argentino de los productos petroleros, antes de tomar el control, en 1974, de unas 3 mil estaciones de servicio de la Exxon y Shell Oil.